



COMMUNIQUE

LE SYNDICAT DES CADRES DE LA SECURITE INTERIEURE, UNITE SGP POLICE FO, et le SNIPAT FO syndicats majoritaires chez les officiers, les administratifs, techniques et scientifiques, les gradés et gardien de la paix tirent la sonnette d'alarme.

Nous dénonçons une fois de plus le mépris dont fait preuve l'administration à l'égard des fonctionnaires de police servant aux Antilles et en Guyane.

En effet, un projet de réforme de la Police Judiciaire tramé en catimini, sans concertation avec les organisations syndicales locales et nationales, veut nous être imposé.

Manifestement, les personnels de police tous corps confondus s'élèvent farouchement contre ce manque délibéré de considération et cette tendance récurrente à faire fi du dialogue social.

Nous rappelons à notre administration que l'essentiel du travail de la Police Judiciaire aux Antilles Guyane est exercé par la Police Nationale.

Nous ne comprenons pas cette volonté néfaste et rétrograde de faire régresser mais surtout de brader un service reconnu pour son efficacité particulièrement par tous les intervenants de la chaîne judiciaire.

La détermination du Ministre de l'Intérieur et du DGPN qui tend à démontrer que dans un avenir proche la seule réorganisation de la Police Judiciaire améliorera la sécurité des citoyens aux Antilles-Guyane ne saura suffire...

Bien que n'étant pas opposés à une éventuelle réforme nous les syndicats majoritaires de Guadeloupe, unis dans ce combat, n'accepterons jamais que l'on puisse sacrifier la Police Judiciaire aux Antilles Guyane au profit de la Gendarmerie Nationale.

Face à ce projet cataclysmique, le SCSI, UNITE SGP POLICE FO et le SNIPAT FO réaffirment leur soutien à l'ensemble des fonctionnaires de la Police Judiciaire aux Antilles-Guyane engagé quotidiennement dans la sécurité des personnes et des biens.

***Nou Pé Ké Lagé Zot Padawwa Sa Ki Bon Pou Zwa
Dwètèt Bon Pou Kanna !***

"Nous ne lâcherons rien, nous resterons vigilants, parce que, ce qui est bon aujourd'hui pour la Gendarmerie Nationale doit l'être également pour la Police Nationale aux Antilles-Guyane !"

Pascal DELOUCHE - Christian VAINQUEUR - Loïc DE COURTEMANCHE